

Uso de cookies

Este sitio web utiliza cookies propias y de terceros para elaborar información estadística y poder mostrarle publicidad relacionada con sus preferencias a través del análisis de su navegación. Si continúa navegando acepta su uso. [Más información](#)



El Otoño Musical Soriano recibe por segunda vez consecutiva el sello de calidad EFFE

En España 31 festivales han recibido la distinción, de los que sólo siete son de música clásica

Europa Press

Actualizada 29/05/2017 a las 13:44



Los integrantes del grupo Toom-Pak ,durante la clausura del Otoño Musical Soriano en la plaza Mayor. | Mariano Castejón

El Otoño Musical Soriano ha sido galardonado por segundo año consecutivo con el sello de calidad EFFE (Europe for Festivals - Festivals for Europe) para los años 2017 y 2018. El festival soriano renueva así la concesión de este sello de calidad ya recibido en su primera edición para los años 2015-2016, como han informado desde el Ayuntamiento de Soria.

Este sello de calidad fue creado por la Comisión Europea de Cultura gracias a la iniciativa de la Asociación Europea de Festivales. Este reconocimiento pretende reconocer y premiar la excelencia y compromiso de los más destacados festivales europeos.

El jurado de la presente edición 2017-2018, formado por prestigiosos directores de festivales de alcance internacional, ha valorado la calidad artística en la programación de los diferentes festivales seleccionados así como su compromiso con la inclusión social y la defensa de los valores europeos, distinguiendo al Otoño Musical

Soriano por su "exitosa trayectoria y gran impacto en su comunidad".

La renovación de este galardón es una recompensa al trabajo de las 25 ediciones del Otoño Musical Soriano que sitúa al festival soriano dentro del prestigioso grupo de más de 1000 festivales pertenecientes a 39 países y a todas las disciplinas artísticas que conforman la comunidad EFFE.

En España, sólo siete del total de 31 festivales que han recibido el sello de calidad EFFE en la presente edición 2017-2018 están dedicados a la música clásica y de ellos, solo el Festival Castell de Peralada y el Otoño Musical Soriano repiten galardón.

El anuncio de los festivales galardonados en la presente edición EFFE 2017-2018 tuvo lugar en la ciudad alemana de Wiesbaden, con un encuentro en el que participaron responsables de más de 250 festivales europeos

TE PUEDE INTERESAR

Iniciar sesión



Escribir un comentario

0 comentarios

Suscribirse - RSS

Soria

Dos guardias civiles fuera de servicio salvan la...

Soria arranca hoy sus fiestas de San Juan

Lanzan una campaña para combatir en fiestas ...

Castilla y León

La Seguridad Social suma 6.218 ocupados más en ...

El atraco, la puerta y la responsabilidad

Herrera pide "perdón por anticipado" y apunta a ...

Deportes Soria

El Numancia ficha por tres temporadas al...

Higinio quiere "explotar" en Soria

Castroviejo se corona en Soria, por tercera vez,...

Nacional

Los examinadores de tráfico sopesan una huelga ...

El fuego en el entorno de Doñana afecta a 8.486 ...

El Gobierno señala que el impacto del ciberataque ...

Internacional

La OTAN prevé la subida del gasto en Defensa de ...

Un general francés, investigado por utilizar ...

Sin noticias de los dos alpinistas desaparecidos...

Economía

Ibercaja contribuyó con 512 millones al PIB ...

5 casas en el Pirineo aragonés para vivir un ...

Báñez adelanta que los datos de paro y afiliación ...

Sociedad

Un hombre sobrevive al atropello de un autobús y ...

Mercadona vende por 5 euros una crema que cuesta...

Serena Williams muestra desnuda su embarazo en la...

Cultura

Una misión española abre una cámara de más de 4.0...

Goya o La Dama de Elche, a un solo clic gracias a...

¿Quién ganaría una carrera: Superman o Flash?

Comunicación

La 1 estrenará 'La Pelu': humor y diversión en u...

RTVE estudia recuperar el 'Grand Prix'

Aragón TV suspende los espacios musicales de ...



Una empresa perteneciente a
© Henneo